

## Ausschnitt aus "Blick vom Kattenberg" Nr. 58/2019

November



Eine dreistellige Zahl an Besuchern kommt ins Alte Rathaus in Kilsheim zu dem Vortrag „Die Heimatvertriebenen in Kilsheim“. Edeltraud Preissler, Egon Kirschner und Walter Dietz arbeiten das Thema umfangreich und mit viel Sorgfalt auf, es gibt auch per Tondokument vermittelte Zeitzeugenberichte. Veranstalter ist der Heimat- und Kulturverein Kilsheim „Cullesheimer Kreis“.

Dezember



Der Heimat- und Kulturverein „Cullesheimer Kreis“ übergibt eine Spende in Höhe von 2000 Euro an die Stadt Kilsheim für die Sanierung der Mariensäule gegenüber der Katharinenkapelle in Kilsheim.